



Reunión del Plan de Aislamiento Acústico

## **Aena Aeropuertos incrementa hasta 4,4 millones de euros el Plan de Aislamiento Acústico del entorno del aeropuerto de Gran Canaria**

- Hoy se ha aprobado una partida de 110.503 euros, cantidad que se suma a los 4.293.230 euros ya aceptados anteriormente por Aena Aeropuertos.
- Hasta ahora se ha ejecutado el 93,2% de los 266 proyectos presentados por los vecinos.

03 de noviembre de 2011

Aena Aeropuertos incrementa a 4.403.733 euros el presupuesto destinado al Plan de Aislamiento Acústico del entorno del Aeropuerto de Gran Canaria, tras dar el visto bueno a una nueva partida de 110.503 euros, para la insonorización de viviendas incluidas en la huella sonora.

Representantes de los distintos organismos implicados, Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural y Marino, la consejería de Medio Ambiente del Gobierno de Canarias, el Cabildo Insular de Gran Canaria, los ayuntamientos de Agüimes, Ingenio, Telde, Santa Lucía y Aena Aeropuertos, han dado hoy el visto bueno a esta cifra, que será aprobado próximamente por Aena Aeropuertos.

Asimismo, en dicha reunión los citados representantes han dado la conformidad a la inclusión de 15 nuevas viviendas en este Plan y han reconocido la necesidad de realizar actuaciones de insonorización en otras 25.

En el transcurso de la reunión también se ha dado la conformidad al pago de una partida de 285.273,28 euros, que corresponde a viviendas en las que ya han concluido sus obras de insonorización y han presentado la documentación preceptiva, habiéndose destinado ya un total de 3.171.110,67 euros al pago de estas actuaciones.

El censo actual de viviendas incluidas en el Plan de Aislamiento Acústico del Aeropuerto de Gran Canaria, incluye 1.026 viviendas con derecho a solicitar la insonorización; 106 de ellas están situadas en el término municipal de Agüimes, 619 viviendas en Ingenio, 1 en el municipio de Santa Lucía y 300 en el de Telde.

Esta Comisión realiza el seguimiento de las actuaciones recogidas en la Declaración de Impacto Ambiental, donde se incluye la huella acústica, asociada al Proyecto de Ampliación del Aeropuerto de Gran Canaria. Entre estas actuaciones se incluyen las correspondientes a la insonorización de los vecinos afectados, que se irán incrementando en la medida en que vayan presentando los correspondientes proyectos de obra para tal fin.

El total de viviendas con aislamiento en ejecución (56) y finalizado (192), suponen el 93,2% de los 266 proyectos presentados por los vecinos.

El Plan Acústico del Aeropuerto de Gran Canaria, en cifras:

<b>Censo de viviendas incluidas en la huella acústica</b>	<b>1.026</b>
<b>Solicitudes de aislamiento acústico recibidas en la Oficina de Gestión del PAA</b>	<b>806</b>
<b>Proyecto de aislamiento acústico presentados por los interesados</b>	<b>266</b>
<b>Total de viviendas con aislamiento en ejecución</b>	<b>56</b>
<b>Total de viviendas con aislamiento acústico finalizado</b>	<b>192</b>